
智行理财网
tb合作的期货公司(tb 期货)

老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于tb合作的期货公司和tb 期货的相关问题
不太懂，没关系，今天就由我来为大家分享分享tb合作的期货公司以及tb
期货的问题，文章篇幅可能偏长，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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在国内如何找到一个正规的期货公司开户，炒期货？过程中该注意什么
？

先说正规性问题：

1.所有149家正规期货公司在证监会都有公布，参考名录：

http://www.csrc.gov.cn/pub/zjhpublic/G00306224/201705/t20170525_317
295.htm

2.有了正规的名字，那么别人还可以冒充这个名字的。从几年前就开始可以网络开
户了，而网络开户只有一种途径：就是期货开户云，期货开户云是中国期货市场监
控中心研发并由中国证监会审核通过的唯一一个网络期货开户系统，期货公司自己
的app开户也只是内置的期货开户云，所以我们可以用“是否可以用期货开户云开
户”来判断公司正规与否。

3.所有正规的期货公司开户之后，交易者都会获得一个中国期货市场监控中心的账
户密码，来登陆监控中心查询结算单，有就肯定是真的，没有肯定是冒牌货。

关于正规里面的选择问题：

国内期货行业的话，首先我们要看不同期货公司有什么区别，先来搞清楚期货公司
的地位，他是干什么的。你做期货交易，你的单子是在期货交易所成交的，我们国
家有5个交易所，主要的三家是：上海期货交易所、大连商品交易所、郑州商品交
易所，还有中金所（金融期货，股指、国债），还有一个刚成立的交易原油的上海
国际能源交易中心。主要的是三家商品交易所，不同的交易品种在不同的交易所上
市，然后你的买卖是最终在交易所成交，但是你没有权力直接把单子传递到交易所
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去，只有拥有交易所会员席位才可以将单子传递到交易所，所以才有了期货公司（
券商），他们拥有交易所的会员席位，你可以委托他们将你的单子传递到交易所去
。那么我们现在明白了期货公司只是一个中间传递通道而已，对于一个中间传递通
道我们需要他怎样，跑腿够快，费用够低就可以了。

我们先谈跑腿够快，这就是服务器的问题，大多数期货公司服务器是不会卡顿的，
但是有些期货公司由于规模太小，对于系统和技术投入不多，所以会导致服务器不
稳定，卡顿拥堵等情况，如果你遇到这种情况直接换公司就可以，我们国家是不限
制你在多少个期货公司同时开户的，所以这个可以直接尝试。然后期货公司有一个
评级的，分为A（AAA、AA、A）、B（BBB、BB、B）、C（CCC、CC、C）、D
、E等5类11个级别，选择评级越高的一般规模更大、硬件设备也会更强、服务器也
会更快更稳定一些。

附上评级作为参考：

然后也可以参考交易所公布的各个公司成交量占比和排名，看看别的专业高频机构
和大客户选的哪家公司，也可以作为服务器判断的间接参考，自己不够专业可以看
看专业人怎么选的：

然后再来谈费用低的问题，费用无非就是手续费，手续费包括两部分：期货交易所
手续费和佣金，其中交易所手续费是交易所定的统一的，而佣金是期货公司定的或
者叫给你开户的人定的，所以佣金不是固定的，也就是大家开户的总手续费是不一
样的。先来谈一下高的，高的一般是坑新人的，可以达到交易所的两倍以上，再来
谈一下一般的，一般的是佣金1分钱的，也可以叫零佣金，因为一分钱其实可以忽
略的，而之所以收一分钱，也是因为我们国内打响零佣金第一枪的是东航期货，他
在推出零佣金之后被证监会叫停了，证监会说这是行业恶性竞争，那么不允许零，
我收多少是可以自己决定的吧，而最小的单位是分，我就象征性的收取一分钱呗，
所以就有了现在市场上的一分钱佣金。很多人会不明白这个问题，期货公司不收佣
金他是做慈善吗，肯定不是，因为他还有收入，交易所手续费会有一部分退返给期
货公司，所以他不收佣金只是让出了一部分利润而已。那么了解了期货公司的利润
来源之后就应该明白加1分钱佣金其实不算低的了，低的是可以将交易所手续费部
分再返还一部分给客户的。很多人不知道交易所手续费的概念，我来发一张图片贴
出来现在的几家交易所手续费标准，大家可以比对一下自己的账户，如果比这个标
准高那就是加了佣金的（交易所手续费会有所变化，最新的还是以交易所官网公布
为准，交易所官网点击”结算参数“可以查看最新版）：

在期货交易里，你的系统是怎么程序化的？

首先感谢邀请。

                                    2 / 5



智行理财网
tb合作的期货公司(tb 期货)

对于这句话，我个人没有这个能力，但是可以谈一下自己的观点。

我认为，首先你要有一套，经受市场长期考验，并且长期持续盈利的交易系统。

这套交易系统还需要足够的简单。

你必须用人工去操作优化染货在实际操作中确实可以长期获利，持续3，5年，在
这种情况下可以考虑程序化测试。

放在整个国际上来看目前全靠系统去操作他的成功率并不是多高。

可是这是将来发展的趋势，所以也要往这方面去努力去发展。

那个人的经验来看在我的朋友当中，确实有人这么做的，在深圳这边有一家公司，
他也经常拔五年一个交易系统持续盈利，他是做外汇的。

如果有对这方面想看到的朋友，可以留言或者私信，相互交流。

我是金成财，一个严肃的投资自媒体运营者！??????欢迎关注、交流！

做商品期货老拿不住单怎么办？

题主不按照常理出牌。

正常而言，所谓的拿不住单子，指的是“总想落袋为安”。而题主在问题描述中说
“一开仓心里就害怕，亏一点赶紧止损了，该怎么办？”

这样的话，目测你是拿不住亏损的单子？

亏损单及时止损，这不挺好的么？控制住风险。如果你要解决这个问题，那么很简
单，你提前给你自己算好风险度就可以了。

比如，你一笔单子进去，一共可以接受亏1万块钱，那么，止损是20个点，自己算
算开几手就可以了。

你的恐惧，来自于未来的不确定性。你把你最大的亏损额度给确定了，你接受了就
不紧张了。你知道，这一笔单子最大亏的钱，我完全可以接受，那么你就会不再慌
张。
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这是给你的答案。

当然，这个问题说的是，拿不住单子。估计很多点开的人想要知道的是，盈利的单
子拿不住怎么办。

盈利的单子拿不住，是因为我们的人性。

我们的人性，天生的厌恶损失。想象一下，你的钱包丢了，你的工作丢了，你心爱
的东西摔碎了，难过吗？为了避免损失，我们设计了无数神奇的工具和方法，锁，
密码，做好准备，做好计划等等。

同样，我们厌恶不确定性，所以，我们喜欢准时，我们喜欢按照计划来，我们厌恶
意外。

而盈利的单子，就会给我们带来这两种体验。

首先，一笔单子盈利了，我们已经把利润当成是自己的钱了。结果呢？这个盈利可
能会减少。这就给我们带来损失感。同样，这笔收益还经常波动，时而赚一些，时
而亏一些，这会给我们带来不确定的折磨。于是，我们想着把它平掉算了，一切就
都确定了。

我们必须要明白，这种感觉，是我们的人性带来的。

想要突破这一点，需要做到两件事情。

1、明白这是人的天性。

2、明白在期货交易中，想要让利润奔跑，就必须要承担一定的回撤去持有趋势中
正确的单子。也就是说，正确的交易模式，必须要能够合理的拿住单子。

明白了这两点，你就可以从根本解决拿不住单子的问题。

强迫自己拿住单子根本解决不了问题，你必须从内心深处，认知层面去解决。

各位觉得呢？点赞支持一下，谢谢。

最近想自己开发期货软件，有没有靠谱的公司？

老哥牛逼！现在疫情影响下，全球经济都受影响。
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这种情况下，老哥依然逆流而上创业期货，勇气可歌可泣。令人声泪俱下~

来，拿好这条毛毯，天台冷~

文章分享结束，tb合作的期货公司和tb
期货的答案你都知道了吗？欢迎再次光临本站哦！
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